



木の葉が色づく頃となりました

車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【令和3年10月号】

《重点目標》『品格を磨き 見通しをもって 粘り強く 共に高め合おう』

「輝響祭」大成功(10/23)「最高の思い出」を「不確実な未来を切り拓く力」に

昨年度に続き、新型コロナウイルス感染症対策下での輝響祭は今年度も事前に収録した動画の視聴、Zoomによる中継、体育館での作品展示鑑賞、校庭での全校性によるパフォーマンス披露の「ハイブリッド型」で行いました。

コロナ禍という厳しく困難な状況にあっても、生徒達は、実行委員会を中心に、メインテーマ「勇往邁進～可能性を信じて～」のもと、話し合いを重ね、知恵を結集し、創意工夫をこらして準備を進めてきました。この経験が「最高の思い出」として、さらに「不確実な未来を切り拓く力」として結実することを期待したいと思います。

当日は274名の保護者の皆様にご来校いただき、学年ごとの入れ替え制をとり、体育館において、合唱・有志発表の動画、書写、美術、技術・家庭の作品、地域学習や職場体験、修学旅行のレポートや新聞、ビッグアート、学級新聞など、これまでの学びの成果をご覧いただきました。感染防止対策のご協力ありがとうございました。



【寒さも吹き飛び熱演！全校ダンス】



【ビッグアート 1年生】



【ビッグアート 2年生】



【ビッグアート 3年生】

3 学年修学旅行(10/14~15) 日光・那須に行ってきました

「Best Time Together～最高の時間を一緒に～」を合い言葉に、皆でルールを決め、鹿島中学校の最上級生としての自覚をもって、10月14日(木)～15日(金)に日光・那須方面への旅行に臨みました。どうぶつ王国でSDGsの取組について学び、日光東照宮、オルゴール美術館、ステンドグラス美術館、とりっくあーとびあで見聞を広め、ハイランドパークでは大いに楽しみ、秋の日光・那須を満喫しました。



【3年1組】



【3年2組】



【3年3組】

2 学年職場体験・1 学年地域学習(10/14~15) ご協力ありがとうございました

2 学年は鹿島区内19事業所と市立図書館で職場体験を実施しました。この貴重な経験をとおして、将来の自分自身の進路を真剣に考えるとともに、働くことの厳しさや喜びを知ることができました。



1 学年は地域学習として「邪気退散かしま探検スタンプラリー」に取り組み、さらに南相馬市博物館学芸員森晃洋様をお招きし、報徳仕法について学び、郷土のよさ、先人の偉大さを再確認しました。



※カラー版を本校ホームページ上でご覧いただけます。